

# Visa d'or humanitaire du Comité International de la Croix-Rouge (CICR)

*ICRC Humanitarian Visa d'or Award – International Committee of the Red Cross*

LE LAURÉAT 2024 / THE 2024 WINNER

**Hugh Kinsella Cunningham**



© Hugh Kinsella Cunningham

# Visa d'or humanitaire du Comité International de la Croix-Rouge (CICR)

*ICRC Humanitarian Visa d'or Award – International Committee of the Red Cross*

Créé en 2011 et doté de 8 000 euros, le Visa d'or humanitaire du **CICR** récompense un photjournaliste professionnel ayant couvert une problématique humanitaire en lien avec un conflit armé.

Cette année, le thème de ce concours photographique porte sur les civils, premières victimes des conflits armés.

Le travail **HUGH KINSELLA CUNNINGHAM** est exposé au Palais des Corts, jusqu'au 15 septembre 2024.

The ICRC Humanitarian Visa d'or award is granted in recognition of the work of a professional photojournalist who has covered a humanitarian issue related to civilians, the primary victims of armed conflicts. The winner of this year's award, with prize money of €8,000 funded by the **ICRC**, is **HUGH KINSELLA CUNNINGHAM** for his work on the fate of the civilian population in the eastern Democratic Republic of Congo.

## **JURY**

MARIE-HÉLÈNE BARBERIS, chercheuse-documentaliste indépendante / *freelance researcher-documentalist*

JEAN-FRANÇOIS CORTY / Médecins du Monde

CYRIL DROUHET / *Le Figaro Magazine*

VÉRONIQUE GAYMARD / Radio France Internationale

CLAUDE GUIBAL / Radio France

FRÉDÉRIC JOLI, ancien porte-parole du CICR en France / *former ICRC spokesman in France*

ISABELLE DE LAGASNERIE / *La Croix*

CHRISTOPHE MARTIN / CICR France / *ICRC delegation in France*